

2018年度 雪ん子ブログ総目次

No. 1265～1394、130本 2018.4～2019.3

- 2019.03.22 全戸配布のコミュニティ誌について、1393
2019.03.20 学生のプレゼン力の向上と共に素養磨につながれば、1392
2019.03.19 子供政策、1391
2019.03.18 権力に弱く権威には従順は田舎に多いはず、1390
2019.03.17 某学会が一般人用に啓発ハンドブックを制作し配布しました、1389
2019.03.16 行政の意向に沿った啓発活動をする行政好みの学者、1388
2019.03.13 団体の会報について、1387
2019.03.14 団体の会誌も会員の声が通りかつ顔が見えるように、1386
2019.03.13 団体のあり方論議はお酒を酌み交わすシンポにて、1385
2019.03.12 会の運営に関する意見は会議では出ないので懇親会になると出るのはなぜ、1384
2019.03.11 専門における防災問題展望；技術の社会的展開 9、1383
2019.03.10 市民側からの問題展望；専門家と市民の役割 7、1382
2019.03.09 社会の風潮や通念；専門家と市民の役割 6、1381
2019.03.08 市民の社会観；専門家と市民の役割 5、1380
2019.03.07 市民側からみる専門；専門家と市民の役割 4、1379
2019.03.06 専門教育；専門家と市民の役割 3、1378
2019.03.05 専門家側の問題；専門家と市民の役割 2、1377
2019.03.04 専門家の思考；市民と専門家の問題 1、1376
2019.03.03 持続可能性の追求；技術問題の社会的展開 8、1375
2019.03.01 工学の社会的進展；技術問題の社会的展開 7、1374
2019.02.28 工学運用と経済；技術問題の社会的展開 6、1373
2019.02.27 工学のそもそも；技術問題の社会的展開 5、1372
2019.02.26 理念理想が二の次；技術問題の社会的展開 4、1371
2019.02.25 管理徹底、効率と便利さの追求；技術問題の社会的展開 3、1370
2019.02.24 専門分化分業；社会からの展望、技術問題の社会的展開 2、1369
2019.02.23 技術問題の社会的展開 1、1368
2019.02.22 イップ 物語は人生論の宝庫、1367
2019.02.21 歴史に関するフイクションとノンフィクション、1366
2019.02.20 歴史に学び、歴史から人生訓を得る、1365
2019.02.18 怒りについて、1364
2019.02.17 世の中では世渡り上手がいいのか、1363
2019.02.16 経済至上主義や経済第一主義が定着させられているが、1362
2019.02.15 災害問題において住む権利としての私権とは、1361
2019.02.14 ベーシックインカムについて、1360
2019.02.13 ai の発展を後押しする背景に何がある、1359
2019.02.12 ai は人間を超えるとそれは何、1358
2019.02.11 論文調エッセイを書くにあたり時にはオーライが必要、1357
2019.02.10 今の道徳教育に思う、1356
2019.02.09 何かにつけてビデオというがその背後には恣意あり、1355
2019.02.08 「グローバリズムとナショナリズム」を考える、1354
2019.02.07 社会学も最近は実践にも対象を広げている、1353
2019.02.06 最近のまちづくりにはまずは商う賑わいからとう、1352
2019.02.05 大学の生き残りをかけて地域活動、1351
2019.02.04 行政マに志ある方がおられる、1350
2019.02.03 気力の集中を阻害する環境のきざわしさ、1349
2019.02.02 コミュニケーション、身構えず楽しみたい、1348
2019.02.01 政権が変わったら社会問題がすべて解決するのか、1347
2019.01.31 地域のお祭り行事で子どもを出しに動員、1346
2019.01.30 街中にある介護施設はいいもんです、1345
2019.01.29 歴史の楽しさはどう満喫するのか、1344
2019.01.28 世の中、サービス過剰というかまいすぎあり、1343
2019.01.27 コモンの感覚がごく自然になるよう地域感を育てたい、1342
2019.01.26 議論を多様にするには、ある硬い勉強会から、1341
2019.01.25 今の社会の風潮を変えるには、1340
2019.01.24 草の根的な議論の必要性について、1339
2019.01.23 コミュニケーション講座が流行の背景には、1338
2019.01.22 趣味世界でもお互いに相手の世界に立ち入らず、1337
2019.01.22 学協会は開かれたというよりも開かれにくい特別な集団というべきか、1335
2018.11.12 お客様は神様という背景にある歪な社会、1335
2018.11.10 雪ん子ブログの由来、1334
2018.10.11 実践家が結集しにくい今の学協会、1333
2018.10.10 ミニコミ誌に郷土史を投稿してみて、1332
2018.09.01 インターシップ 盛んだけどもまず家庭の仕事からでは、1331
2018.08.29 役人の考え方や生態、1330
2018.08.26 登山家の考え方や生態、1329
2018.08.25 夜なべ談義で社会問題を議論、1328
2018.08.22 地域の特徴として雪を利した街づくりシンポで思う、1327
2018.08.20 多くの分野をいくつも参加させたシンポジウムは聴衆向き、1326
2018.08.19 シンポジウムでコテコテ抜きでバーレストとフロアで討議してた、1325
2018.08.17 木造建築の大家がやってきた土地にある名物建築にコメントできず、1324
2018.08.15 アトリウム空間について感じ方、1323
2018.08.14 住めば都、その意味をかみ締める、1322

- 2018.08.13 企業や学府はいまだ内部縦社会、異企業交流や異学府交流はまだ本物にあらず、1321
- 2018.08.13 遺伝子組み換えがマイホームの次元でも国家戦略の次元でも脅威、1320
- 2018.08.12 世の中を変えるアプローチについて、1319
- 2018.08.11 第三者機関の本来の意味を考える、1318
- 2018.08.09 働き方改革、1317
- 2018.08.08 水害防災がなぜ地震防災よりも低調なのか、1316
- 2018.08.07 子ども育成には家庭の次元と社会の次元の両方から、1315
- 2018.08.06 日大アメフト事件に思う、雪ん子 1314
- 2018.08.05 街づくり、市民を交えての WS や意見交換会に物申す、1313
- 2018.08.04 ミニサークル(勉強会)で人に話をするときはどんな内容がいいか、1312
- 2018.08.03 災害対策関連の予算減額によるしわ寄せ、1311
- 2018.08.02 災害について自分と頃は大丈夫の願望あり、1310
- 2018.08.01 自分の考えを自分で磨き上げることしないから二番煎じの研究者が多いのでは、1309
- 2018.07.31 感動した映画を何度も見る理由は、1308
- 2018.07.30 一般会話で政治の話題を避ける理由は、1307
- 2018.07.29 政権側の〇〇改革の本質とは、1306
- 2018.07.28 世の中を変えるアプローチについて、1305
- 2018.07.27 著作で人の考えの引用はどの範囲まで可能か、1304
- 2018.07.26 最近の政治にはうんざり、こんな思いは皆さんも同じかと、1303
- 2018.07.24 喫茶店のマダムが客ともっと知的にも話したい、1302
- 2018.07.23 飲食店、店主は客を所作で品定め、1301
- 2018.07.18 新興の学会の会員拡大に思う、1300
- 2018.07.17 シボにてデイカッショナリーはコードイネーターの腕次第、1299
- 2018.07.16 芸能人同士で結婚して子供が芸能人になってること多い、1298
- 2018.07.15 米銘柄のネーミングはどの程度効果があるのか、1296
- 2018.07.14 古都金沢では新しい街並みもどことなく古都のイメージあり、1295
- 2018.07.13 地域でみな専門勉強会は懇親会付きでいつも盛り上がる、1294
- 2018.07.12 論文のオリジナル性とは、1293
- 2018.07.11 最近の学会では学生のシンポジオンで盛上る、1292
- 2018.07.10 高校生らしいセンスや発想を伸ばすべし、1291
- 2018.07.09 遺伝子組み換えもマイホームにて出来る世の中、1290
- 2018.07.04 政治論議はなぜ低調か、雑感、1289
- 2018.07.03 政治改革、議会改革って何、1288
- 2018.07.02 議論の意味と実際とが何か矮小化され気味で、1287
- 20178.07.01 ミスコンテストがここにきてようやく批判続出、1286
- 2018.06.30 ワールドカップ サッカーで日本チームのパス回し時間稼ぎには弁解の余地なし、1285
- 2018.06.29 小学校の国語の本を見て、1284
- 2018.06.28 最近地元の図書館は生活拠点の様相、1283
- 2018.06.27 浅い認識、建物でも自然風景でも(山でも)個性をみいだせない原因、1282
- 2018.06.26 ロボットに仕事をしてもらい、人は遊んで暮らせるか、1281
- 2018.06.25 最近の政治は国民を無視して利益追求を急いでいる、1280
- 2018.06.24 会社を辞める理由について、1279
- 2018.06.23 AI が仕事を奪うという議論には社会体制をも含めるべし、278
- 2018.06.22 最近の哲学のややブルームについて思う、1277
- 2018.06.21 大阪地震でブロック塀が転倒で事故、1276
- 2018.06.20 幸福とは、1275
- 2018.06.15 歴史から紐解く組織運営と組織人、1274
- 2018.06.14 日本の研究環境の脆弱さに思う、1273
- 2018.06.13 地方のお祭りを考える、1272
- 2018.06.12 ブルーブーに精神鍛錬や人間育成を求めているが、1271
- 2018.06.06 朝活について論考、1270
- 2018.06.05 芸術作品には気品がなくては、1269
- 2018.06.01 働き方改革に思う、1268
- 2018.04.11 相も変わらず米国一辺倒が気になる、1267
- 2018.04.10 字幕スーパーの TV ドラマを見て感じたこと、1266
- 2018.04.07 ドラマを二度見る、1265